

MAFIA

Es war einmal an einem schönen Abend, ich wollte mit meinem Hund Nuri spazieren gehen. Ich machte mich fertig und ging hinaus ,aber meine Mutter sagte: „Geh nicht Sohn, es ist fast dunkel. Ich habe Angst, ich mache mir Sorgen um dich.“ Aber ich sagte: „Ich komme ja wieder, keine Sorge.“ Dann ging ich hinaus und traf meinen Freund Süleyman, er sagte: „Komm Serkan, gehen wir spazieren.“ Ich bat ihn mitzukommen, weil ich ihm etwas zeigen wollte. Dann gingen wir zu Beate. Süleyman sagte mir, dass er Beate liebt. Er fragte mich, ob er bei ihr anläuten sollte, um ihr zu sagen, dass er sie liebt. Aber er traute sich nicht. Er sagte zu mir: „Läute du an bitte.“ Ich traute mich auch nicht. Nach einer Weile sagte er „Ok, gehen wir nach Hause, es ist schon so spät.“ Als wir gehen wollten, hörten wir Lärm. Ich drehte mich um und sah vier schwarze Autos. Sie blieben stehen und ein paar Leute stiegen aus und begannen zu reden. Wir hatten Angst und versteckten uns hinter einer Baum. Plötzlich hörte ich Schüsse aus Maschinengewehren und mein Hund Nuri lief zu denen hin. Als ich meinem Hund nachlaufen wollte, rannte mein Freund Süleyman auch mit mir mit. Gott sei dank war mein Hund nicht so weit weggelaufen, ich nahm ihm und wir liefen so schnell wie möglich weg. Dann wollte ich sofort nachhause gehen, aber mein Freund hatte eine Idee. Er wollte wissen, ob ich mein Handy mithabe. Ich sagte :Ja.“ Er nahm mein Handy und ging zu denen hin und filmte das Chaos. Er nahm ca.4 Minuten auf. Dann gingen wir sofort nachhause. Am nächsten Tag gingen wir zur Polizei und zeigten die Aufnahme einem Polizisten. Er lobte uns und sagte; „Gut gemacht, Jungs ihr könnt schon nachhause gehen.“ Danach gingen wir nachhause.